
O prefeito de Juazeiro do Norte, Glêdson Bezerra, anunciou que está disposto a concorrer à reeleição. Ele busca 
o apoio de grandes lideranças, como o deputado estadual Fernando Santana (PT), a quem apoiou anteriormente, o 
ministro Camilo Santana, eleito senador em 2022 com apoio de Glêdson, e o governador Elmano de Freitas, embora 
tenha votado no Capitão Wagner (UB) nas eleições estaduais. Glêdson confirmou a permanência no Podemos, partido 
que tende a ir para a base do governador Elmano. PÁGINA 4
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O desafio do prefeito Glêdson Bezerra está lançado: quebrar o tabu de nunca um prefeito de Juazeiro do Norte 
conseguir se reeleger. Raimundão não conseguiu. Manoel Santana saiu derrotado nas urnas e Arnon Bezerra 
acreditou que seria reeleito, pois as pesquisas eleitorais da véspera apontavam sua vitória. Entretanto, Arnon 
também perdeu. Em entrevista, Glêdson antecipa uma decisão que a princípio seria tomada apenas daqui a um 

ano, em maio de 2024: será, sim, candidato a continuar por mais quatro anos na prefeitura de Juazeiro do Norte. Está em-
polgado com as negociações dele com o senador Cid Gomes, para se manter filiado ao Podemos. Está seguro que o partido 
no Município será seu, e que Arnon seguirá no PDT. Outra definição é o aval pessoal e político de Cid Gomes à reeleição 
de Glêdson. Com essa credencial, o prefeito de Juazeiro quer, agora, conquistar o apoio do ministro da Educação, Camilo 
Santana, e também do governador Elmano de Freitas. Glêdson está pronto para procurar o governador Elmano, visando 
agendar uma reunião no Abolição, para tratar de sua sucessão. Está otimista que, com a ajuda de Cid Gomes, venha 
a ser apoiado pelo Abolição, e de quebra pelo Planalto. Caso isso se confirme, será uma virada na política juazeirense.

Prefeito Glêdson confirma candidatura à reeleição

A filiação de dois vereadores ao PT de Juazeiro do Norte 
é resultado do deputado estadual Fernando Santana. A en-
trada ao PT de Adauto Araújo e Bilinha, que estão de malas 
prontas e devem fortalecer a chapa petista para o próximo 
ano, alegrou o Abolição . Além dos dois vereadores eleitos, 
o PT deve receber ainda as filiações de Darla Lobo, irmã 
do vereador Darlan , e Damian, filho do vereador Sargento 
Firmino. Darla e Damian também devem disputar uma 
cadeira na Câmara. As aquisições têm o aval do ex-prefeito 
Manoel Santana, que deu carta branca para que Fernando 
torne o PT de Juazeiro forte eleitoralmente. Entre os petistas 
mais antigos, o tema provoca discussões e deve ser pauta 
das próximas reuniões do diretório municipal. O presidente 
Ricardo Lima não fala sobre as filiações, mas se precisar de 
voto, a base de Manoel Santana deve garantir. Com a entra-
da dos quatro novos nomes, a expectativa é que o PT faça a 
maior bancada da sua história, com no mínimo três cadeiras 
na Câmara de Juazeiro.

Recém filiado ao PSOL, o ex-militante do PCdoB, 
Germano Lima, tem tudo para ser o nome do partido 
para a disputa pela Prefeitura de Juazeiro em 2024. 
Articulado, Germano se firmou como a principal lide-
rança do PSOL ao assegurar a filiação de importantes 
lideranças, construindo assim uma maioria para um 
projeto de renovação do partido. Essa proposta, que 
tem apoio da direção nacional, acabou causando mal-
-estar em lideranças mais antigas como Demontieux 
Fernandes, candidato pelo partido nas últimas quatro 
eleições. A eleição que confirmaria Germano como 
presidente da sigla acabou adiada por indícios de 
fraude. A base do Sindicato dos Servidores Públicos 
Municipais, que se articula dentro do Psol, promete 
resistir. O balde de água fria veio do secretário da Exe-
cutiva Nacional, Tecio Nunes, que, de passagem por 
Juazeiro, disse que Germano é uma grande aquisição 
e faz parte da renovação que o PSOL pretende para 
Juazeiro. O PSOL respira mudanças no Juazeiro com a 
chegada de Germano Lima.

O médico e vice-prefeito de Juazeiro do Norte, 
Giovanni Sampaio, está otimista em assumir o cargo 
de diretor do Hospital Regional do Cariri. No apoio 
incondicional à sua indicação, o governador Elmano de 
Freitas defendeu a indicação, ressaltando a capacidade e 
experiência de Giovanni. E declarou que: “do meu crité-
rio, a avaliação é que Giovanni é a pessoa certa, indicada 
para cuidar do hospital, que será colocado lá para poder 
melhorar a qualidade do serviço que já prestamos”. Esse 
respaldo dado por Giovanni aumenta sua responsabi-
lidade. E ele está ciente disso. Diante de reações a sua 
escolha, Giovanni reagiu mostrando que investirá na 
conciliação na sua gestão no Hospital Regional: “Você 
acha que eu vou perseguir colaborador? Claro que não”, 
disse. E completou: “ Sou médico, tenho qualificação, 
tenho pós-graduação em gerenciamento clínico pelo 
Hospital Sírio Libanês, de São Paulo”, destacou. As 
declarações objetivam tranquilizar os servidores.

Polêmica na escolha de 
Dr. Giovanni para diretor

PSOL quer Germano para 
a disputa em Juazeiro

Fernando articula filiação 
de vereadores para o PT

A desistência da disputa de 2024 por uma cadeira na Câ-
mara do Crato só aumenta. Depois do vereador Dr. Dudé, mais 
votado de 2020, anunciar que não disputará a sua reeleição, 
agora foi a vez dos vereadores Luiz Carlos, Tancredo e Gabriel 
Figueiredo seguirem seus passos. Nenhum fala abertamente 
sobre a falta de motivação para desistirem, mas Gabriel desa-
fiou o seu suplente Jales Veloso, a renunciar. Segundo Gabriel, 
se Jales renunciar fará o mesmo e abandona o parlamento 
cratense. Já o vereador Luiz Carlos articula sua candidatura ao 
cargo de vice-prefeito na chapa governista. Sabe que conseguir 
essa nomeação não será uma tarefa fácil, pois terá que cons-
truir, além do apoio do PDT, a simpatia de toda base ligada ao 
prefeito Zé Ailton Brasil. A incógnita é o vereador Tancredo, 
que até agora, não falou sobre suas razões de não tentar per-
manecer no legislativo cratense a partir de 2025.

Criou juízo e entendeu quem manda de verdade no MDB do Ceará: o 
deputado federal Eunício Oliveira. Desse modo, o ex-prefeito do Crato, 
Ronaldo Mattos, negou estar querendo atropelar Eunício para conseguir a 
presidência do MDB do Crato, e frisou: “ jamais fiz contato com o presi-
dente nacional do partido, Baleia Rossi”. Esse desespero em negar essa 
reunião com Baleia, comprova que Ronaldo entendeu quem decide tudo 
no MDB do Crato. Efetivamente, Ronaldo se reuniu com Eunício Oliveira, 
com as presenças do presidente municipal e ex-vereador, Pedro de Alago-
ano, do ex-prefeito Zé Adega, e do ex-candidato a prefeito Aloisio Brasil. 
O resultado do encontro é mantido em sigilo, mas é certo: a pauta abordou 
sucessão de 2024. Aliados de Ronaldo garantem que seu próximo passo 
é atrair o empresário Roberto Brasil, pai do vereador Lucas Brasil, para a 
construção de uma candidatura de oposição ao prefeito Zé Ailton Brasil. 
As conversas já teriam iniciado. Apesar de inviabilizado pela Justiça, Ro-
naldo está mesmo disposto a sentar-se na mesa da sucessão, sabendo que 
quem tem a palavra final no MDB cearense é Eunício Oliveira.

Quatro vereadores do 
Crato devem desistir

Ronaldo continua atrás 
do MDB do Crato
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Ministro Camilo conseguiu, na sua viagem ao Cariri com 
o presidente Lula, derrubar o ex-deputado federal Dênis 
Bezerra da presidência das Docas do Ceará.

Na mesma viagem, Camilo emplacou o irmão do senador 
Cid Gomes, Lúcio Gomes, como novo presidente do Porto 
do Mucuripe.

O vereador Pedro Lobo, do Crato, esteve com o deputado 
federal José Guimarães na última semana, quando cobrou 
sua indicação a um cargo federal.

Quem também começa a cobrar a conta a Guimarães é o presidente da 
Câmara, Florisval Coriolano. A base política de Florisval apoiou e fez a co-
ordenação da campanha de Guimarães em 2022. Florisval quer apoio para 
disputar a Prefeitura.

Querer impor sua candidatura, através do deputado José Guimarães, é 
um erro do presidente Florisval. Devia conquistar primeiro o coração e o 
apoio do prefeito Zé Ailton.

Desculpe a ignorância, com o senador Cid Gomes apoiando à reeleição 
do prefeito Glêdson Bezerra, ficou mais fácil conseguir o apoio do ministro 
Camilo e do governador Elmano de Freitas?

FOTO: REDES SOCIAIS
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Fale conosco:

Conveniência Racial: 
Estamos livres da 
Escravidão? 

13 de maio de 2023. 135 anos se passaram des-
de a instituição da Lei Áurea no ano de 1888. É 
imprescindível refletir: quais foram as mudanças 
no imaginário brasileiro e quais foram os reflexos 
reais destas mudanças na vida cotidiana do negro 
brasileiro? Uma pergunta com respostas longas, 
complexas, decepcionantes e, antes de tudo, 
alarmantes. 

Vivemos inseridos em uma sociedade que ain-
da, nos dias de hoje, vive regada e temperada a 
boas doses da chamada “Democracia Racial”, que 
mais opto em chamar de “Conveniência Racial”. 
O sistema social brasileiro se mostra, na con-
temporaneidade, como um projeto, muito bem 
montado no imaginário coletivo, de se aceitar o 
negro e a negra em nichos pré-estabelecidos e 
determinados. 

ARTIGO
PAULO SERGIO GONÇALVES 
Professor

Ainda não somos uma sociedade preparada, 
infelizmente, para aceitar e assumir os negros 
doutores, políticos, médicos, intelectuais, ou que, 
essencialmente, ocupam lugares de destaque e de 
poder. No entanto, somos uma sociedade totalmen-
te democrática em relação ao negro, se ele ainda 
estiver ocupando as senzalas sociais e os trabalhos 
subservientes. 

Nada de pejorativo no termo subserviência, mas 
podemos sim, como negros, ocupar lugares diver-
sos, não apenas os determinados por um sistema 
excludente baseado na hierarquia racial. Para tanto, 
ainda hoje, somos capazes de fazer com que pesso-
as negras sirvam a sociedade com trabalhos análo-
gos à escravidão, com maus-tratos, má alimentação 
e remuneração precária. Trabalhos que não con-
dizem com a realidade dos avanços feitos em 135 
anos e que não garantem qualidade de vida. 

Voltando ao ano de 1888, desta vez no dia 14 
de maio, fica a provocação de que neste dia, o dia 
seguinte à abolição, inicia-se um processo de exclu-
são e de construção imaginária do negro que agora 
faz parte de uma sociedade a qual não pensou o 
espaço para estas pessoas. Resistência sempre! 

Nada a se comemorar, muita reflexão, muita 
luta e muita reverência aos Movimentos Negros, 
incessantes militantes e lutadores que vem, desde 
o Movimento Negro Unificado, conquistando e 
derrubando barreiras numa sociedade estruturada 
pelo racismo.

PREOCUPAÇÕES 
NOSSAS DE CADA DIA

J. Bosco

Que a atuação dos profissionais de En-
fermagem é de suma importância para 
a Saúde, é inegável. Que os profissio-
nais da área necessitam ser valoriza-

dos e merecem ser bem remunerados, também não 
há como discordar. Há anos a categoria enfrenta 
uma batalha árdua em prol do reconhecimento e 
de valorização profissional.

Desde o ano passado, quando aprovado 
pelo Congresso Nacional o Projeto de Lei (PL) 
2564/2020, foi instituído o piso salarial para os 
profissionais de enfermagem. Os valores do piso: 
R$ 4.750 para enfermeiros, R$ 3.325 para técnicos 
e R$ 2.375 para auxiliares.  Contudo, entidades 
de empregadores e municípios alegam falta de re-
cursos para efetivação do pagamento, mesmo com 

Piso da Enfermagem já!
repasses do Governo Federal.

No Ceará, por exemplo, a Associação dos Mu-
nicípios do Estado do Ceará (Aprece) alega que os 
repasses destinados divergem bastante conforme o 
porte do Município. Assim, alguns devem encontrar 
pelo caminho mais dificuldades para a quitação 
dos valores do que outros. De Barbalha, a direção 
do Sindicato de Servidores Públicos Municipal 
(Sindmub) diz que os profissionais aguardam an-
siosos pela implementação do piso.

A negociação deve continuar nas próximas 
semanas. O que se espera é que uma solução seja 
oferecida para atender toda a categoria. Afinal, 
todo trabalhador merece respeito e ser reconhecido 
pelos seus serviços prestados.

As preocupações da vida assolam as 
pessoas em todo o mundo, especialmente 
nos dias atuais, em que guerras, conflitos, 
desemprego, fome, violência, doenças 
e pestes crescem, provocando pavor e 
insegurança na população. A instabilidade 
na economia global está produzindo falência 
em incontáveis empresas, provocando 
a preocupação entre as famílias. As 
autoridades políticas, que deveriam gerir o 
dinheiro público com seriedade e promover 
o bem-estar, têm demonstrado total 
descontrole e irresponsabilidade, cuidando, 
infelizmente, em si mesmas e nos seus.  
Como resultado, então, o povo abandonado 
e uma sociedade gemendo as angústias, 
sem expectativas e sem esperança humana. 
Salomão, o escritor de Provérbios já dizia: 
“A preocupação deprime a pessoa, mas uma 
palavra de incentivo a anima”, (Pv 12.25).

Pessoas preocupadas e ansiosas se abatem 
com facilidade. Sentem-se pressionadas e 
ameaçadas por todos os lados. Sofrem por 
antecipação. O remédio de Deus para todos 
os que vivem preocupados nesta vida é: 
“Busquem, em primeiro lugar, o reino de 
Deus e a sua justiça, e todas essas coisas lhes 
serão dadas. Portanto, não se preocupem 
com o amanhã, pois o amanhã trará suas 
próprias inquietações. Bastam, para hoje, os 
problemas deste dia” (Mt 6.31-34).

Descansemos, pois, no Todo-Poderoso. 
“Lançando sobre ele toda a vossa ansiedade, 
porque ele tem cuidado de vós” (1Pd 5.7). 

Deus abençoe!
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>>acesse

Política Glêdson espera apoio  
de Camilo e Elmano

>> ELEIÇÕES 2024 

Prefeito reafirma parcerias após acusação de distanciamento

Glêdson busca apoio político 
para disputar reeleição

O prefeito de 
Juazeiro 
do Norte, 
Glêdson 

Bezerra (Podemos), 
confirmou estar 
disposto a concor-
rer à reeleição. Ele 
revelou, além disso, 
esperar voto e apoio 
do deputado estadual 
Fernando Santana 
(PT), a quem apoiou 
nas eleições passadas. 
Glêdson ainda acena 
para o senador Cami-
lo Santana e para o 
governador do Ceará, 
Elmano de Freitas, 
ambos do Partido dos 
Trabalhadores, mes-
mo reconhecendo ter 
votado em Capitão 
Wagner (UB) nas elei-
ções estaduais.

“Contar com o 
apoio do governador 
Elmano, para mim, 
seria uma honra, mas 
eu não votei nele. 
Eu votei no Camilo, 
nosso senador eleito, 
e votei no Fernan-
do Santana. Mas 
o Camilo não tem 
compromisso de votar 
em mim. Pelo menos 
não ficou estabele-
cido isso”, detalhou 
Glêdson em entrevis-
ta ao repórter Pedro 
Silva. Já em relação 
a Fernando Santana, 
conforme o prefeito, o 
compromisso de votar 
nele foi resultado 
de diversas conver-
sas na presença de 
lideranças políticas 
que testemunharam a 
parceria entre os dois, 
além de reuniões, 
comícios e caminha-

das durante o pleito 
de 2022.

Para o prefeito 
juazeirense, a con-
firmação de que se 
candidatará à ree-
leição se dá “pela 
certeza de que o que 
nós estamos fazen-
do em Juazeiro do 
Norte precisa ser um 
trabalho a ser con-
tinuado”. Ele reco-
nheceu, no entanto, 
a necessidade de ser 
apoiado por outras 
lideranças políticas. 

Da redação
redacao@jornaldocariri.com.br
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“Para que o trabalho 
continue, sabemos 
que não é possível se 
não contarmos com o 
apoio de grandes lide-
ranças”, considerou.

Ainda sobre o 
governador, o prefeito 
expôs uma conversa 
pessoal com Elma-
no para apresentar 
demandas e disse ter 
pedido um encontro 
com ele para tratar 
sobre a destinação 
de recursos estaduais 
para a retomada de 

Glêdson Bezerra confirma intenção de se reeleger

obras paralisadas. O 
encontro será inter-
mediado por Fer-
nando Santana, após 
encontros do gover-
nador com deputados 
estaduais. Glêdson 
também confirmou 
a permanência no 
Podemos, partido em 
que foi eleito e que 
tende a ir para a base 
do governador Elma-
no de Freitas.

O que nós 
estamos 
fazendo em 
Juazeiro do 
Norte é um 
trabalho a ser 
continuado.

Glêdson Bezerra
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O limite para usar a política em beneficio próprio parece não ter fim, nem 
limites. A Polícia Federal (PF) tem tentado coibir alguns desses casos. No 
último dia 16, o vereador de Várzea Alegre, Michael Martins (PP), compare-
ceu à sede da PF, em Juazeiro do Norte, para prestar esclarecimentos sobre 

suposto crime de falsidade ideológica. A denúncia do Ministério Público aponta que o 
vereador falsificou declaração para assumir cargo de assessor parlamentar na Câmara 
dos Deputados. O documento, feito de próprio punho, declarava que o vereador não 
exercia cargo, emprego ou qualquer função pública. Mas, os promotores descobriram 
que Michael exercia o cargo de professor da rede pública municipal de Várzea Alegre. A 
PF não revelou o conteúdo do depoimento, mas o vereador precisa dar uma satisfação à 
sociedade. Até agora manteve o silêncio, junto com a Câmara, onde Michael é vice-pre-
sidente. Há quem conclame a Comissão de Ética a se manifestar. Será que dá decoro?

Polícia Federal investiga falsidade 
ideológica de vereador

Uma decisão judicial mandando rein-
tegrar servidores - afastados compulsoria-
mente para aposentadorias - parecia o fim 
de uma novela que se arrasta a mais de 
dois anos. Apenas parecia. Em fevereiro, o 
juiz Gonçalo Benício de Melo Neto negou 
recurso e mandou cumprir a decisão. Sem 
possibilidade de recorrer ou contestar, a 
Procuradoria do Município pediu dilação de 
prazo para o cumprimento da decisão, ale-
gando proximidade do término do semestre. 
Pelo menos prometem cumprir a decisão no 
próximo semestre. Vamos aguardar!

A impunidade continua sendo questio-
nada pela oposição em Abaiara. Depois de 
fazer uma seleção relâmpago, em fevereiro 
desde ano, mesmo com denúncias, e ter 
conseguido contratar os “selecionados”, a 
Prefeitura de Abaiara ataca novamente. No 
dia 17, a Secretaria de Educação lançou 
edital no Diário da Associação dos Muni-
cípios do Ceará (Aprece) e no dia seguinte, 
18, fez a seleção. Não houve provas. Os 
responsáveis pelo processo seletivo ava-
liaram apenas currículos. A denúncia, que 
parte do próprio partido do prefeito Afonso 
Tavares, o PT, será realizada, mas vereado-
res, dirigentes e lideranças já adiantam: não 
há expectativa de punição. Eles lamentam o 
que chamam de esquecimento pela Justiça.

Trabalhar na Prefeitura de Aurora faz bem 
financeiramente. O argumento é constatado 
quando se observa o pagamento de diária 
de R$ 400, para o deslocamento até cidades 
vizinhas, cujo objetivo é realizar tarefas sim-
ples, como uma cotação de preços. Neste caso 
específico, foram preciso quatro assessores 
– dois jurídicos e dois especiais – para cotar a 
impressão de provas para uma seleção públi-
ca. A comissão, que percorreu cerca de 60km 
até a vizinha Cajazeiras, na Paraíba, solicitou 
da gráfica, ainda, orçamento para elaboração 
do material. Se não for editora, gráficas não 
podem produzir material intelectual. A “farra 
das diárias” será alvo de denúncia ao Minis-
tério Público. É mais uma crise no governo 
Marcone Tavares (PSD).

Farra das diárias em Aurora 
paga até orçamento

Mais uma seleção 
relâmpago em Abaiara

Jati quer mais tempo 
para cumprir decisão judicial

Chapada         Madson Vagner

ENQUANTO ISSO
A seleção de Abaiara é para cuidadores de crianças 

e jovens, na rede pública municipal de ensino. Para a 
oposição, os cargos temporários poderiam ser substituí-
dos por concursados. Há um concurso vigente.

Para a oposição de Abaiara, a seleção relâmpago é 
para restringir os concorrentes, servindo aos interesses 
políticos do prefeito Afonso Tavares e seus aliados. A 
informação privilegiada torna a concorrência desleal.

Quem está cada vez mais perto da base governista 
é o prefeito de Santana do Cariri, Samuel Werton. No 
dia 04, Samuel estava em Brasília ao lado do senador 
Cid Gomes e do deputado federal Idilvan Alencar, 
ambos do PDT.

No dia 17, Samuel estava no Abolição, ao lado do 
deputado Fernando Santana e do governador Elmano, 
ambos do PT. Claro, o foco é nos benefícios para Santa-
na, mas a aposta é em qual partido Samuel ficará.

Preço do gás de cozinha pode 
ficar abaixo de R$ 100 

Na última terça-fei-
ra (16), o presidente 
da Petrobrás, Jean 
Paul Prates, anunciou 
a redução nos preços 
da gasolina (12,6%), 
do gás de cozinha 
(21,3%) e do óleo 
diesel (12,8%), com 
uma nova política de 
preços para combus-
tíveis no mercado in-
terno. De acordo com 
a Petrobrás, o preço 
do botijão de gás pode 

FOTO:  MARCELO CASAL/AGÊNCIA BRASIL

Natália Alves
redacao@jornaldocariri.com.br

cair abaixo de R$100 
para o consumidor 
final, além da redução 
de R$ 0,40 por litro da 
gasolina e R $0,44 por 
litro do diesel. 

Em Juazeiro do 
Norte, o custo do litro 
do combustível foi 
reduzido em alguns 
estabelecimentos. No 
posto localizado na 
Avenida Ailton Go-
mes, o valor do litro 
da gasolina comum 
chegou a R$ 4,95, com 
redução de R$ 0,30. 
Já em outro estabe-
lecimento do bairro 
Franciscanos, o diesel 
chega a R$ 5,29. 

Apesar da redu-
ção, alguns postos 
de gasolina da região 
do Cariri ainda não re-

Isto ocorre 
porque muitos 
distribuidores 
e varejistas 
têm produtos 
em estoque 
comprados ao 
preço antigo.

ROGÉRIO SIQUEIRA
Ciências Econômicas

alizaram o reajuste. O 
coordenador do curso 
de Ciências Econômi-
cas da Urca, Rogério 
Siqueira, explica 
que, ao contrário de 
anúncios de aumento 
de preços, que quase 
sempre tem repasse 
imediato, é espera-
do que a redução de 
preços não seja total-
mente repassada aos 
consumidores. “Isto 
ocorre porque muitos 
distribuidores e va-
rejistas têm produtos 
em estoque compra-
dos ao preço antigo, 
e mesmo os que têm 
alta rotatividade dos 
estoques procuram 
elevar suas margens 
em cima de um custo 
mais baixo”, avalia.Redução do preço vale para botijão de 13 quilos
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Política >> JUAZEIRO

Partidos se articulam
rumo as eleições de 2024

jornaldocariri.
com.br

>>acesse

A corrida 
pré-eleito-
ral em Jua-
zeiro do 

Norte tende a refletir 
a disputa nacional, 
vencida pelo presi-
dente Lula da Silva 
ano passado. É o que 
colocou o secretário 
de organização da 
Executiva Nacional 
do Psol, Tecio Nunes 
Salgado, em passagem 
pelo Município, neste 
mês de maio. Segun-
do Tecio, o Psol quer 
convidar PT e PCdoB 
para discutir o enfren-
tamento ao bolsona-
rismo no Cariri. 

Presidente da 
federação Psol/Rede 
Sustentabilidade no 
Ceará garantiu que 
o partido terá uma 
chapa forte para a 

Da redação
redacao@jornaldocariri.com.br

Psol quer se unir ao PT 
para formar frente de 
esquerda no Cariri

disputa da Câmara 
e avaliou que o Psol 
fará, pelo menos, duas 
cadeiras. “Precisamos 
intervir mais forte-
mente na política de 
Juazeiro”, disse. 

Apesar da discus-
são no campo eleitoral 
com vistas em 2024, 
Psol e PT enfrentam 
tensões internas. Te-
cio esteve em Juazeiro 
para amenizar uma 

Precisamos 
intervir mais 
fortemente 
na política de 
Juazeiro.

TECIO NUNES 
Psol

FOTO: REDES SOCIAIS

tos à Sesa e ao ISGH. 
Para o órgão, a gestão 
do HRC não está 
ligada diretamente ao 
Governo do Estado, 
portanto, a indicação 
“burla os princípios 
da Administração 
Pública e vai de en-
contro aos processos 
seletivos realizados, 
até então, pelo hospi-
tal para contratação”.

A indicação tam-
bém provocou reação 
de servidores, que 
fizeram um abaixo-
-assinado contra a 
nomeação. Giovanni 
avalia que as mani-
festações têm um 
componente de pres-
são sobre os servido-
res, por temor de que 
ele assuma e revise 
contratos. “Você acha 
que eu vou perseguir 
colaborador? Claro 
que não. Sou médico, 
tenho qualificação, 
tenho pós-graduação 
em gerenciamento 
clínico pelo Hospital 
Sírio Libanês, de São 
Paulo”, finalizou.

Da redação
redacao@jornaldocariri.com.br

Nomeação de Giovanni 
defendida por Elmano 
gera polêmica

O governador 
do Ceará, Elmano 
Freitas, defendeu a 
indicação do médico 
e vice-prefeito de Ju-
azeiro do Norte, Gio-
vanni Sampaio, para 
assumir a direção 
do Hospital Regio-
nal do Cariri (HRC).  
“Do meu critério, 
a avaliação é que 
[Giovanni] é a pessoa 
indicada para cuidar 
do hospital, que será 
colocado lá para po-
der melhorar o servi-
ço que já prestamos”, 
disse o governador. A 
indicação foi oficiali-
zada na quarta-feira 
(17), pela Secretaria 
da Saúde do Esta-
do (Sesa), junto ao 
Instituto de Saúde 
e Gestão Hospitalar 
(ISGH).

A 2ª Promotoria de 
Juazeiro, do Ministé-
rio Público do Ceará, 
cobrou esclarecimen-

crise institucional, 
que acabou adiando o 
processo de eleições 
internas que escolhe-
ria os novos dirigen-
tes do partido no 
Município. A disputa 
é entre os grupos do 
ex-candidato a pre-
feito, Demontieux Fer-
nandes, e do militante 
Germano Lima. 

Pretendido pelo 
Psol para uma alian-
ça em 2024, o PT 
também enfrenta um 
momento de dúvidas 
quanto à sua forma-
ção para a disputa 
municipal. Ainda 
nos bastidores, dois 
vereadores eleitos 
na atual legislatura 
avaliam se filiar ao 
partido nos próximos 
meses. Adauto Araú-
jo (PTB) e Willian 
Bazílio (Bilinha-PSB) 
podem compor a cha-
pa do partido para a 
Câmara.

Apesar das discussões no campo eleitoral, Psol e PT enfrentam tensões internas

FOTO: DIVULGAÇÃO

Psol e PT podem liderar frente de esquerda no Cariri

Outras lideranças 
como o ex-vereador 
Damian de Firmino, 
filho do atual verea-
dor Sargento Firmino, 
e Darla Lobo, irmã do 
vereador Darlan Lobo, 
também cogitam se 
filiar ao PT. A articu-
lação estaria sendo 
feita pelo deputado 
estadual Fernando 
Santana (PT), nome 
citado como pré-can-
didato a prefeito pelo 
partido. 
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Metropolitana Repasses federais variam 
entre R$ 2,9 mil e R$ 10 milhões

>> RECURSOS

Sindmub protocolou ofício pela implementação do piso já em maio

terão aportes a partir de 
R$ 2,9 mil por mês, a 
exemplo de Granjeiro”, 
argumenta a entidade.

Os repasses federais 
mensais variam de R$ 
2,9 mil em Granjeiro a 
R$ 10 milhões em For-
taleza. Crato, Juazeiro 
do Norte e Barbalha 
estão entre as cidades 
que receberão maiores 
recursos, com valores 
de R$ 9,6 milhões, R$ 
16,9 milhões e R$ 11,3 
milhões, respectiva-
mente, a cada ano.

Sindicatos de ser-
vidores municipais, 
como o Sindmub, em 
Barbalha, enfatizam a 
importância de garantir 
a efetivação do paga-
mento. Para presidente 
do órgão, Marciano 
Santos, a falta ou 
recursos insuficientes 
interferem no desempe-
nho das funções ligadas 
à enfermagem. 

“O Sindmub já proto-
colou ofício solicitando 
a implementação do 
piso já agora em maio. 
No caso de Barbalha, o 
Município vai receber 
mais de R$ 1,2 milhão. 
Sindicato e profissio-
nais da enfermagem 
aguardam ansiosos 
pela implementação do 
piso”, relata Marciano.

jornaldocariri.
com.br

>>acesse

A efetivação 
do piso 
nacional da 
enferma-

gem, recentemente san-
cionado pelo presidente 
Luiz Inácio Lula da Sil-
va, tem se tornado um 
desafio para as prefei-
turas. A nova legislação 
estabelece um salário 
mínimo de R$ 4.750 
para enfermeiros, R$ 
3.325 para técnicos de 
enfermagem e R$ 2.375 
para auxiliares e partei-
ras, tanto para o setor 
público quanto para o 
privado. Prefeituras do 
Cariri relatam dificul-
dades para arcar com 
o pagamento do piso, 
mesmo com repasses 
do Governo Federal, 
que repassará R$ 7,3 
bilhões do custeio total 
para o pagamento, que 
é de R$ 10,6 bilhões 
anuais. 

Entidades como a 
Associação dos Municí-
pios do Estado do Ceará 
(Aprece) se queixam da 
forma como o valor será 
destinado. “Enquanto 
cidades maiores, como 
Fortaleza, recebem 
repasses mensais de 
R$ 10 milhões, municí-
pios de pequeno porte 

Robson Roque
redacao@jornaldocariri.com.br

Piso da 
enfermagem 
desafia 
prefeituras
no Cariri

Enquanto 
cidades maiores 
recebem 
repasses de 
R$ 10 milhões, 
municípios de 
pequeno porte 
terão aportes a 
partir de R$ 2,9 
mil por mês.

APRECE
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Mudança no Pau
da Bandeira 

A população do 
distrito Dom Leme, 
em Santana do Ca-
riri, ficou insatisfei-
ta com a mudança 
na data do Pau da 
Bandeira de Santo 
Antônio. O evento 
existe há anos e, 
desde 1997, ocorre 
no último sábado 
de maio. Esse ano, 
a festa religiosa e 
cultural mudou 
para o dia 30, que-

brando a expecta-
tiva dos morado-
res. A decisão foi 
tomada por uma 
minoria ligada à 
igreja e políticos. 
A avaliação é que 
a mudança gerará 
prejuízo cultural 
e econômico, pois 
muitas famílias 
não consegui-
rão participar do 
evento em meio de 
semana.

Festival de Repentista
 de Caririaçu

O 9º Festival 
de Repentistas de 
Caririaçu foi reali-
zado com sucesso. 
Violeiros de di-
versos estados do 
Nordeste subiram 
a ‘Serra de São Pe-
dro” e participaram 
do evento, que já 
é uma tradição na 
cidade. O prefeito 
Edmílson Leite ex-
plicou que o evento 
se mostra grande 

pelo caráter regio-
nal que adquiriu 
e lembrou que os 
poetas Francinaldo 
Oliveira e Sílvio 
Granjeiro, foram 
os principais 
incentivadores da 
mostra. Durante 
o evento, Nonato 
Viana recebeu 
homenagem pelo 
trabalho realizado 
em defesa da cul-
tura local.

Repentista do Nordeste participaram do evento

FOTO: KICIL MARINHO

GiroK    Ronuery Rodrigues

Grande Cariri

Banda de Música Regularização Festa de Julho
Um Patrimônio Cultural de Brejo Santo cele-

brou, este mês, o seu 106º aniversário de cria-
ção. Amada pela população, a Banda Municipal 
de Música Maestro Olívio Lopes Angelim mar-
cou épocas, une gerações e continua a criar me-
mórias inesquecíveis, através das melodias.

A regularização fundiária de Salitre será tema 
de audiência pública, que ocorrerá neste dia 24 de 
maio, no auditório do CRAS. O evento será promo-
vido pelo Instituto do Desenvolvimento Agrário do 
Ceará e a Prefeitura. Estão convidados para o en-
contro, agricultores e proprietários de terras.

A prefeitura de Jati divulgou as atrações mu-
sicais que irão se apresentar na Festa de Senhora 
Santana, a Festa de Julho. Os shows são gratuitos 
e ocorrem entres os dias 24 e 25, no Caldeação da 
cidade. Passarão pelo palco, Pablo do Arrocha e a 
dupla Iguinho e Lulinha.

Assaré sediou, entre os dias 20 e 21 
de maio, o 10º Campeonato Interesta-
dual de Kung -Fu Wushu. A competi-
ção reuniu atletas de diversos estados 
do Nordeste na Escola Batistina Bra-
ga. Promovido pela Associação Cea-
rense de Artes Marciais Chinesas, o 
evento teve o apoio do Poder público 
e do SESC.

Kung-Fu em AssaréBarro firma acordo com MP 
e vai realizar concurso público

FOTO:  CICERO TAVARES

 Processo será realizado para preencher cargos essenciais

Uma boa notícia para os concurseiros do Barro. O 
Ministério Público do Ceará, por meio da Pro-
motoria de Justiça do Município, finalizou au-
diência judicial a fim de solucionar a problemá-

tica dos servidores temporários irregulares. Ficou definido 
que a Prefeitura realizará concurso público para provimento 
de cargos essenciais. O Município também apresentará o 
cronograma da realização do concurso até o dia 3 de julho 
de 2023, e concluirá o processo no prazo de 240 dias. Em 
seguida, os servidores temporários serão exonerados.

NÚCLEO DE ATENÇÃO À SAÚDE DA UNIMED 
DO CARIRI LTDA 

CNPJ: 25.001.332/0002-00

Torna Público que Recebeu da Autarquia de 
Meio Ambiente de Juazeiro do Norte - AMAJU a 
Regularização de Licença de Operação Nº 24/2023 
com validade de 27/01/2025 para Hospitais, Clínicas 
e Congêneres na cidade de Juazeiro do Norte na Rua 
São José, N° 805, Bairro Centro. Foi determinado o 
cumprimento das exigências contidas nas Normas e 
Instruções de Licenciamento da AMAJU.

JUAZEIRO COMFORT HOTEL LTDA
CNPJ: 34.377.674/0001-21

Torna público que Requereu à Autarquia de 
Meio Ambiente de Juazeiro do Norte - AMAJU a 
Regularização de Licença de Operação para Hotéis 
Na cidade de Juazeiro do Norte, Av. Governador 
Plácido Aderaldo Castelo Nº 751 Bairro Planalto. 
Foi determinado o cumprimento das exigências 
contidas nas Normas e Instruções de Licenciamento 
da AMAJU.

INCORPORADORA VENHA VER LTDA
CNPJ N° 48.548.277/0001-80

Torna público que recebeu da Autarquia Municipal de 
MeioAmbiente e Sustentabilidade de Barbalha – AMASBAR, 
a Licença de Instalação – LI N° 2103-08 - AMASBAR, para 
um Empreendimento Imobiliário - Loteamento Venha 
Ver Bulandeira – localizado na RuaMaria Conceição Lima 
Damasceno, SN – Bulandeira - município de Barbalha-CE. 
Com validade de 5 anos. Foi determinado o cumprimento 
das exigências contidas nas Normas e Instruções de 
Licenciamento da AMASBAR.
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As fi las intermi-
náveis para mar-
cação de exames, 
consultas médicas 
e cadastramento de 
pacientes que fazem 
uso de medicação 
controlada voltaram 
a pautar os debates 
na Câmara de Juazei-
ro do Norte.

O problema vol-
tou à tona após uma 
recomendação do 
Ministério Público do 
Ceará (MPCE), que 
deu 24 horas para 

que a Prefeitura de 
Juazeiro do Norte 
adote medidas para 
regularizar a situ-
ação, sobretudo no 
cadastramento de 
pessoas que fazem 
uso de medicamen-
tos controlados.

O presidente da 
Câmara, vereador 
Capitão Vieira Neto 
(PTB), voltou a re-
forçar a necessida-
de de descentralizar 
os serviços para as 
unidades básicas de 

saúde. Em sessão or-
dinária, ele apresen-
tou vídeos de pacien-
tes inconformados 
com as longas fi las e 
cobrando respostas 
à gestão municipal. 

“Eu não entendo 
por que o prefeito 
teima tanto nessa 
centralização des-
necessária, poderia 
pluralizar o atendi-
mento nos postos de 
saúde, ou por ordem 
alfabética, dia ou 
nome”, disse Capitão 

Vieira.  “Vamos, ago-
ra, aguardar o que o 
Município irá respon-

der. Caso a resposta 
não seja favorável, 
o Ministério Público 

vai ajuizar uma ação 
contra o Município”, 
acrescentou.

ACâmara de Ve-
readores de 
Juazeiro do 

Norte reforça a ne-
cessidade de insta-
lação de uma Casa 
da Criança e do Ado-
lescente no Municí-
pio. A reivindicação, 
que já havia sido 
feita pelo presidente 
Capitão Vieira Neto 
(PTB) e pelo vereador 
Márcio Joias (União 
Brasil), será levada 
à secretária estadual 
da Proteção Social, 
Onélia Santana.

“Vamos, agora, no 
início de junho, à As-
sembleia Legislativa, 
para pedir uma reu-
nião com a secretá-
ria Onélia, para que a 
gente possa discutir, 
levar isso ao gover-
nador, para que seja 
instalada aqui em Ju-
azeiro do Norte uma 
Casa da Criança e do 
Adolescente similar à 
Casa da Mulher Cea-
rense”, disse o presi-
dente Capitão Vieira.

Essa reivindi-
cação ganhou ain-
da mais força com 

a participação de 
membros da Comis-
são de Defesa dos 
Direitos da Criança 
e do Adolescente, da 
Ordem dos Advoga-
dos do Brasil (OAB), 
subseção Juazeiro do 
Norte, durante a ses-
são ordinária da últi-
ma quinta-feira (18).

Na ocasião, as ad-
vogadas Wilberlany 

Oliveira, Lívia Palha-
no, Jamile Mesqui-
ta e Zildênia Gomes 
fi zeram discursos 
em alusão ao 18 de 
Maio – Dia Nacional 
de Combate ao Abu-
so e à Exploração de 
Crianças e Adoles-
centes. Elas cobra-
ram das autoridades 
o fortalecimento das 
ações de combate 

ao abuso sexual in-
fanto-juvenil, além 
de equipamentos de 
acolhimento às víti-
mas.

“A nossa vinda é 
também para cha-
mar os vereadores 
para olhar a nossa 
sociedade [sobre] o 
porquê desses da-
dos tão alarmantes 
de abusos sexuais 
de crianças na nossa 
região”, disse Wilber-
lany, que preside a 
comissão. “Que haja 
um projeto acolhe-
dor para as crianças 

[vítimas de violência 
sexual]. É importante 
fortalecer os proje-
tos de adoção, as ca-
sas de acolhimento”, 
completou.

Após as explana-
ções das convidadas, 
vereadores desta-
caram a importância 
da instalação des-
se equipamento em 
Juazeiro do Norte. A 
intenção é que a uni-
dade seja composta 
por uma equipe de 
psicólogas e assis-
tentes sociais, além 
de salas destinadas a 

atendimentos de ór-
gãos, como Tribunal 
de Justiça, Conselho 
Tutelar, Ministério 
Público,  Defensoria 
Pública, Delegacia de 
Combate à Explora-
ção da Criança e do 
Adolescente (DCECA) 
e Perícia Forense.

camarajuazeirodonorte

camaradejuazeirodonorte

www.camarajuazeiro.ce.gov.br

Vereadores defendem instalação da Casa 
da Criança e do Adolescente em Juazeiro

Vereadores voltam a cobrar descentralização 
do agendamento de consultas médicas

TRABALHOS LEGISLATIVOS

ACOMPANHE OS TRABALHOS 
LEGISLATIVO DA CÂMARA DE 

JUAZEIRO NO INSTAGRAM

“Que haja 
um projeto 
acolhedor 
para as 
crianças...”

levar isso ao gover-
nador, para que seja 
instalada aqui em Ju-
azeiro do Norte uma 
Casa da Criança e do 
Adolescente similar à 
Casa da Mulher Cea-
rense”, disse o presi-

Essa reivindi-
cação ganhou ain-
da mais força com 

vogadas Wilberlany 

“Que haja 
um projeto 
“Que haja 
um projeto 
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acolhedor 
um projeto 
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Dia a Dia

Entidades que atu-
am no Território Cria-
tivo da Comunidade 
do Gesso se reuniram 
com as secretarias 
de Desenvolvimento 
Agrário, Recursos Hí-
dricos, Serviços Públi-
cos e de Urbanismo e 
Meio Ambiente, para 
discutir os problemas 
existentes na localida-
de. A lei 3.612/2019 
reconhece as margens 
da linha férrea da 
comunidade do Gesso 
como um sítio urba-
no, utilizado para o 
plantio de frutíferas e 
medicinais. 

Moradores da 
localidade expressam 
preocupação com o 
entorno, afirmando 
que a extensão está 
coberta por ervas da-
ninhas, prejudicando 
o trânsito de pessoas 
em algumas áreas. 
A lei do sítio urbano 
do Gesso prevê que 

o Município garanta 
apoio técnico e insu-
mos, além de limpeza, 
capinagem e podagem 
da área. 

De acordo com o 
membro da comu-
nidade, Suelanho 
Alencar, o secretário 
de Desenvolvimen-
to Agrário, Givaldo 
Gonçalves, se com-
prometeu em enviar 
uma equipe ao sítio, 
para a realização de 
um levantamento 
técnico. “O secretário 
se comprometeu, tam-
bém, em mandar uma 
carrada de adubo para 
fazer uma reparação”, 
afirmou. 

Após reunião, os re-
presentantes do Gesso 
mantiveram contato 
com o secretário de 
Serviços Públicos, 
Tota Neto. No último 
dia 13, equipes da 
pasta realizaram um 
mutirão de limpeza e 
capinagem nas áreas 
que compreendem o 
sítio urbano e a qua-
dra do Gesso.  

O fóssil de 
dinos-
sauro 
Ubirajara 

Jubatus retornará para 
o Cariri em breve. A 
espécime encontrada 
na Bacia Sedimentar 
do Araripe foi retira-
da do Brasil e levada 
para a Alemanha em 
1995, onde permane-
ce até os dias atuais, 
no Museu Alemão de 
História Natural de 
Karlsruhe. A repatria-
ção do fóssil foi dis-
cutida pelo governo 
brasileiro na última 
terça-feira (16). 

Representantes do 
Ministério da Ciência, 
Tecnologia e Inovação 
(MCTI) se reuniram 
com a Embaixada da 
Alemanha no Brasil 
e com representan-
tes da Universidade 
Regional do Cariri 
(Urca) para discutir a 
indicação do Museu 
de Paleontologia Plá-
cido Cidade Nuvens, 
em Santana do Cariri, 
para abrigar o fóssil, 
uma vez que pertence 
ao Geopark Arari-
pe, região na qual o 
espécime foi retirado. 
O MCTI não estipula 
prazo para a conclu-
são do processo de re-
patriação, mas afirma 
que o fóssil voltará 
em breve ao Brasil. 

A pesquisadora 
e roteirista Pâmela 
Queiroz afirma que 
a volta do Ubiraja-
ra para o Cariri traz 
aspectos simbólicos 
e práticos, como 

Natália Alves
redacao@jornaldocariri.com.br

Eu acredito 
que a volta 
do Ubirajara 
marca um 
momento de 
tomada de 
posse da nossa 
história.
            
PÂMELA QUEIROZ
Pesquisadora e roteirista

Espécime foi retirada da Bacia do Araripe em 1995

FOTO: ILUSTRAÇÃO DE BOB NICHOLLS PALEOCREATIONS.COM

Fóssil contrabandeado 
para a Alemanha deve 
retornar ao Cariri

Entidades buscam 
solucionar problemas 
no Sítio Urbano do Gesso 

o aquecimento do 
turismo na região e 
o investimento para 
pesquisas de museus 
e instituições. “Eu 
acredito que a volta 
do Ubirajara mar-
ca um momento de 
tomada de posse da 
nossa história, da nos-
sa pré-história, con-
siderando a comoção 
e o envolvimento de 
toda a população, não 
só do Cariri, mas tam-
bém de outras regiões 
do Brasil”, pondera.

Fóssil está no Museu de 
História Natural de Karlsruhe

>> UBIRAJARA JUBATUS 

jornaldocariri.
com.br

>>acesse

Natália Alves
redacao@jornaldocariri.com.br

Lei do Sítio Urbano do Gesso foi sancionada em 2019

FOTO: COLETIVO CAMARADAS
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Coluna     do Ben

Quem curte os bons e velhos clássi-
cos do forró não pode perder o show da 
cantora Eliane em Juazeiro do Norte. 
Nesta sexta-feira (26), ela se apresenta 
no “Forró das Antigas Retrô”. Reali-
zado na House 237, o evento também 
tem Kátia Di Tróia e Simone Vox como 
atrações. Os ingressos estão à venda e 
custam entre R$ 30 e R$ 160.

É do Brasil, é do Ceará! Durante a 
première do Festival de Cannes 2023, 
no último domingo (21), a produção 
britânica “Firebrand – Le Jeu de la 
Reine”, dirigida pelo cineasta cearense 
Karim Aïnouz, foi aplaudida de pé. O 
filme concorre à Palma de Ouro, uma 
das principais premiações do cinema 
mundial. Jude Law e Alicia Vikander 
são os protagonistas do longa-metra-
gem.

Após conquistar o público como 
Maria Bruaca no remake de “Panta-
nal”,Isabel Teixeira já tem um novo 
desafio pela frente. A atriz será uma 
das protagonistas da nova versão de 
“Elas por Elas”, escrita por Thereza 
Falcão e Alessandro Marson. Com 
direção artística de Amora Mautner, 
a trama terá sete personagens femi-
ninas centrais. Maria Clara Spinelli, 
Deborah Secco e Monica Iozzi darão 
vida a algumas delas.

Max Petterson, Mila Costa e 
Morgana Camila estão mais do que 
satisfeitos com o desempenho do 
podcast “Escutou Porque Quis”. 
Tanto que, com apenas três edições 
lançadas, os influenciadores já pla-
nejam uma gravação ao vivo, a ser 
realizada em um teatro de Fortaleza. 
A expectativa é de lotação, tendo 
em vista o histórico de caririense 
nos palcos da cidade e os números 
que o podcast vem alcançando.

Solta o som Aclamado

Novo desafio

Sucesso

Rodando o país com um 
show em homenagem a 
Belchior, Silvero Pereira 
lançou um videoclipe para 
a sua versão de “Como 
Nossos Pais”. Disponível 
no YouTube, a produção foi 
lançada nacionalmente no 
“Fantástico”. Já deu play?

Já deu play?

FOTO: GLOBO -SERGIO ZALIS
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Devoto de Padre Cícero, Roberto Pessoa comemo-
rou seu aniversário de 80 anos no último do-
mingo (21). A festa aconteceu em Maracanaú, 
na Região Metropolitana de Fortaleza, e reuniu 

personalidades da política local e nacional. O presidente 
da Câmara dos Deputados, Arthur Lira, está entre os que 
marcaram presença no evento. Quem também compareceu 
à comemoração foi a população da cidade, atestando a po-
pularidade do gestor — que está à frente da Prefeitura pela 
terceira vez. A música ficou por conta do cantor Wesley Sa-
fadão. Os recursos investidos foram pessoais, por parte dos 
familiares que se reuniram para presentear o prefeito.

Dia de festa

Benones Lessa

Cineastas de todo o Brasil têm 
até o dia 12 de junho para subme-
ter suas produções ao2º Festival 
Samburá de Cinema e Cultura do 
Mar. Podem ser inscritos filmes 
de curta-metragem brasileiros de 
qualquer gênero, com temática 
relacionada à ecologia, cultura 
do mar e aos direitos humanos, 
finalizados após 1º de janeiro de 
2020. As inscrições são realizadas 
exclusivamente pela plataforma 
FilmFreeway.

Oportunidade



P restes a ce-
lebrar mais 
uma edição 
da Festa de 

Santo Antônio, com o 
famoso carregamento 
do Pau da Bandeira, 
a cidade de Barbalha 
recebe uma exposição 
fotográfica que cele-
bra sua história. Os 
registros, feitos entre 
as décadas de 60 e 90, 
têm autoria do Padre 
Paulo de Sá Gurgel, co-
nhecido como o Padre 
Fotógrafo. A exposição 
“Barbalha – Sob o Olhar 
de Padre Paulo” está 
instalada no Casarão da 
Cultura (antigo Casarão 
Hotel) e ficará aberta à 
visitação até 31 de julho 
para, depois, seguir 
para o Centro Cultural 
Banco do Nordeste 
(CCBNB) Cariri.

O religioso chegou 
a Barbalha no ano de 
1962, com a missão de 
ser diretor do Colégio 
Santo Antônio. A partir 
daí, construiu acervo 
com milhares de foto-
grafias. “Pilotando sua 
motocicleta com a sua 
máquina fotográfica que 
ganhou do pai de um 
ex-aluno do Colégio Di-
vino Salvador, em Jun-
diaí (SP), produziu um 
rico acervo de imagens 
documentais da cidade 
de Barbalha”, relata 
Débora Carlos, pesqui-
sadora e proponente 
do projeto que, desde o 
ano de 2013, se debruça 
sobre fatos e fotos da 
cidade barbalhense.

Joaquim Júnior
redacao@jornaldocariri.com.br
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Cultura
“Ele foi o maior fo-

tógrafo que Barbalha já 
teve, pela sensibilidade 
que tinha de registrar o 
nosso passado”, conta 
a pesquisadora. Para a 
seleção das imagens, 
Débora contou com 
a ajuda de Adriana 
Botelho, professora da 
Universidade Federal 
do Cariri (UFCA) e 
curadora de artes. Da 
parceria, foram selecio-
nadas 60 fotografias, 
que abordam festas 
tradicionais, arquitetura 
e patrimônio histórico, 
eventos do cotidiano, 
feira e educação escolar, 
além de experimenta-
ções estéticas. A exposi-
ção tem o apoio do XII 
Edital Ceará de Incen-
tivo às Artes-Fotografia, 
da Secretaria de Cultura 
do Estado do Ceará, e 
conta com o apoio de 
instituições locais.

Ele foi o maior fotógrafo que Barbalha já teve, pela 
sensibilidade que ele tinha de registrar o nosso passado.

DÉBORA CARLOS
Pesquisadora
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                   Êpa!          Erika Souza

Noronhe-se

Juntaram-se o influenciador caririense que 
mais cresce nas redes e o cantor mais ouvido 
das plataformas: Jeorge Luiz, que dá vida a 
Selma de Nieta, e Nadson O Ferinha.

Sempre que está aqui no Cariri, o ator 
Max Petterson faz questão de mostrar as 
belezas da região. Dessa vez, o clique foi no 
mirante do Caldas.

Encontro de milhõesBeleza é no Cariri

Vixe!

Ricardo Callou, Gilmar Bender, Ricardo 
Filho e Mauro Clack Júnior celebraram a 
entrega de mais um grande empreendimento 
imobiliário no Cariri.

Inauguração

O mercado de 
influência digital 
no Cariri está cada 
vez mais forte e 
consolidado. Os 
criadores estão 
buscando se 
profissionalizar 
para crescer.

Pena que muitos 
criadores aceitam 

divulgar “joguinhos” 
e afins, deixando 

os seguidores 
desconfiados da 

credibilidade 
dos criadores de 

conteúdo.

Eita!

Ele não para! O influenciador Thiago 
Cosmo sempre nos faz babar com seus 
cliques em lugares paradisíacos. O des-
tino da vez foi Fernando de Noronha, 

e ele não deixou nada a desejar no close posta-
do para seus mais de dois milhões de seguidores. 
Posta mais, estamos curtindo muito!

 CONVITE DE COMPARECIMENTO. A 
GEOTOP CARIRI IMÓVEIS LTDA inscrita 
no CNPJ/MF sob o nº 04.271.764/0001-
72, convida os seguintes clientes por não 
terem sido encontrados nos respectivos 
endereços, a comparecer ao escritório 
com sede em Juazeiro do Norte-CE, na 
Avenida Governador Plácido Aderaldo 
Castelo nº 250, Lagoa Seca, CEP 63040-
540, telefone (88) 3587-1691, no prazo 
improrrogável de 15 (quinze) dias, para 
tratar de assuntos de seu interesse 
relacionado ao Contrato de Promessa 
de Compra e Venda dos lotes aos quais 
são compradores: LOTEAMENTO  ART 
RESIDENCE II: CICERO INÁCIO DA 
SILVA CPF/MF Nº ***065.723***, CICERO 
OTÁVIO LINHARES BARROS CPF/MF Nº 
***603.323***,  LOTEAMENTO KAIROS , 
CPF/MF Nº ***113.303***, CICERO VIEIRA 
DOS SANTOS CPF/MF Nº ***489.203***, 
MARDÔNIO DE SOUZA LIMA , CPF/
MF Nº ***069.173***, FRANCISCO 
ROMMEL MORAIS CALDAS CPF/MF Nº 
***113.303***, LOTEAMENTO VENHA VER 
II JOSÉ LOPES MAGALHÃES CPF/MF Nº 
***642.408***, GLIZAVY IZIDRO DA SILVA 
CPF/MF Nº ***102.883***,LOTEAMENTO 
VENHA VER IV JUCÉLIO ALVES DE 
LAVOR CPF/MF Nº ***579.853***. 

UNIMED CARIRI
A operadora de planos privados de assistência à saúde, UNIMED CARIRI, CNPJ (MF) 
07.583.396/0001-96, e registrada na Agência Nacional de Saúde Suplementar 
- ANS sob Nº 35.612-3, por seu representante legal, de acordo com o disposto no 
art. 13. Parágrafo Único, inciso II, da Lei nº9.656/98( Lei dos Planos de Saúde) e na 
Súmula Normativa nº28, expedida pela ANS em 30 de novembro de 2015, conside-
radas as tentativas frustradas de notificação pessoal dos seus beneficiários listados 
abaixo, vem, por meio do presente edital, NOTIFICÁ-LOS a fim de que compareçam 
à UNIMED CARIRI, localizada à Rua Santa Clara 78, Centro, em Juazeiro do Norte/
CE, CEP 63010-065, NO PRAZO de 10 (DEZ) DIAS, contados a partir da publicação 
do presente edital, e regularizem a situação financeira de seu plano de saúde, tudo 
visando garantir a continuidade dos serviços prestados. Ressaltamos que o não 
comparecimento e a não regularização de sua situação financeira no local e no prazo 
acima referidos implicará na rescisão/cancelamento de seu plano de saúde. Caso já 
tenham sua situação regularizada junto a UNIMED CARIRI, por favor desconsiderar 
este aviso. Por fim renovamos a satisfação em tê-los como nossos beneficiários.

Contrato:107710775533 CPF:042497153,Contrato:10771077107480 
CPF:008046175,Contrato:1077107792020436 CPF:048683544,Contrato:107710779212815 
CPF:123296573,Contrato:107710779301104 CPF:076050274,Contrato:107710779301564 
CPF:874242403,Contrato:107710779302845 CPF:397960818,Contrato:10771077921481 
CPF:047370743,Contrato:107710779303315 CPF:054164033,Contrato:107710779212440 
CPF:005394423,Contrato:107710779209091 CPF:600069103,Contrato:1077107792014519 
CPF:448190213,Contrato:107710779303366 CPF:053062663,Contrato:10770000436114 
CPF:039817983,Contrato:10771077542809 CPF:346864953,Contrato:10771077542835 
CPF:986795973,Contrato:107710775421001 CPF:325851103,Contrato:107710775421003 
CPF:990119483,Contrato:107710775421052 CPF:198062838,Contrato:107710775421293 
CPF:369632593,Contrato:10771077543277 CPF:031714493,Contrato:1077107710765 
CPF:047542783,Contrato:10771077107500 CPF:028154293,Contrato:10771077803239 
CPF:426173593,Contrato:1077107780513527 CPF:839015233,Contrato:1077107780514141 
CPF:641325953,Contrato:10771077810120 CPF:889016453,Contrato:10771077810428 
CPF:763393273,Contrato:10771077905353 CPF:086368234,Contrato:10771077911829 
CPF:069162813,Contrato:10771077912931 CPF:914104015,Contrato:107710779207509 
CPF:544161673,Contrato:107710779207658 CPF:030486763,Contrato:1077107792012176 
CPF:031641483,Contrato:1077107792018000 CPF:028637043,Contrato:1077107792018850 
CPF:099125593,Contrato:1077107792018913 CPF:039504613,Contrato:1077107792019801 
CPF:071072783,Contrato:1077107792020180 CPF:083636383,Contrato:10771077930417 
CPF:479021778,Contrato:10771077930915 CPF:957029463,Contrato:107710779301413 
CPF:044864303,Contrato:107710779302215 CPF:102573434,Contrato:107710779302365 
CPF:031869923,Contrato:107710779302376 CPF:054397653,Contrato:107710779302390 
CPF:075131453,Contrato:107710779303342 CPF:016309713,Contrato:107710779303562 
CPF:113735813,Contrato:107710779204373 CPF:448180093,Contrato:107710775421155 
CPF:809611693,Contrato:10771077542468 CPF:022761573,Contrato:1077107792019668 
CPF:102664173,Contrato:107710778102243 CPF:029470123,Contrato:10771077542952 
CPF:019958383,Contrato:107710779303511 CPF:080058273,Contrato:107710779303514 
CPF:080058403,Contrato:107710779222017 CPF:062392643,Contrato:1077107780349 
CPF:792943324,Contrato:1077107792019518 CPF:017163673,Contrato:107710775395 
CPF:172357153,Contrato:10771077930445 CPF:038329753,Contrato:107710779207673 
CPF:026780653,Contrato:1077107792013560 CPF:045203283.
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Esporte Campeonato terá mais de 
 R$ 15 mil em premiações

>> BOLA ROLANDO 

Fim da competição está previsto para 1º de setembro

jornaldocariri.
com.br

>> acesse
A falta de 
oportunidades 
para as mulheres 
no futebol é uma 
questão importante 
que precisa ser 
abordada.

HENRILY RENNER
Secretário de esporte do 
Crato

Taça Crato de Futebol 
reúne 3.600 atletas 

Cerca de 3.600 
atletas estão 
participando 
da Taça Crato 

de Futebol, campeonato 
que integra participan-
tes da zona urbana e 
rural do Município e 
conta com mais de R$ 
15 mil em premiações. 
No total, 148 equipes 
estão inscritas na com-
petição, com 172 jogos 
previstos para serem 
realizados até o dia 1º 
de setembro.

Natália Alves
redacao@jornaldocariri.com.br

Na categoria mascu-
lina, os atletas da zona 
urbana se enfren-
tam entre si, sendo 
da mesma maneira 
na zona rural. Já na 
categoria feminina, 
todas as atletas se 
enfrentam, indepen-
dente da localidade. O 
secretário de esportes 
do Município, Henrily 
Renner, afirma que 
apesar do crescente in-
vestimento no futebol 
feminino, ainda exis-
tem desafios a serem 
superados. “A falta de 
oportunidades para 
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as mulheres no futebol 
é uma questão impor-
tante que precisa ser 
abordada”, explica.
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Apito!     Victor Nogueira

Como informado na edição da 
semana passada da coluna Api-
to, as contratações do Icasa es-
tão passando pelo crivo do téc-
nico Flávio Araújo. E esse fator 
tem sido decisivo para a vinda 
dos atletas. O zagueiro Ricardo 
Cratense, por exemplo, só op-
tou pelo acerto com o Verdão 
após conversar por telefone com 
Flávio Araújo. Isso, por outro 
lado, traz uma responsabilidade 
maior ao técnico, na busca pelo 
sucesso.

Fator Flávio Araújo

O Juazeiro está fora da disputa 
pelo título do Campeonato Cearense 
Sub-17. Mas a participação do time 
foi honrosa. Fez uma primeira fase 
impressionante - com 85% de apro-
veitamento - avançando até o hexa-
gonal com merecimento. Contudo, 
enfrentando equipes mais tradicio-
nais e com trabalho de base mais 
consolidado, acabou caindo.

Participação honrosa
A participação do Guarani de Ju-

azeiro na Fares Lopes corre risco de 
não acontecer. Faltando pouco tem-
po para o início do torneio, o Leão 
continua sem elenco. Não anunciou 
nenhum reforço e, sem comando, 
também não tem trabalhado nesse 
sentido. Esta será mais uma decepção 
para os rubro-negros, que já sofreram 
muito nesta temporada.

Nova decepçãoJovem artilheiro

O Cariri está investindo pesado no elen-
co que vai disputar a Série C. Entre os 
principais nomes estão o goleiro Mar-
cel, campeão da Série B pelo Horizon-

te, e o experiente volante Da Silva, que disputou a 
Série A pelo Guarani de Juazeiro. Grandes contra-
tações, no entanto, não garantem o sucesso. Mes-
mo com um bom elenco à disposição, o técnico 
João Severo vai precisar encaixar as peças, se qui-
ser devolver o Cariri para a Série B.

Cariri investe pesado 
mirando o acesso

jornaldocariri.
com.br
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Cariri vai disputar a terceirona cearense em 2023

A participação do Juazeiro no 
Campeonato Cearense Sub-
17 rendeu frutos ao futebol 
caririense. O atacante Luan é 
um dos nomes de destaque na 
competição. Ele demonstrou 
ter faro de gol e, por isso, é um 
dos artilheiros do cearense. Os 
clubes do Cariri precisam agir 
rápido, ou podem perder mais 
uma revelação.

A vacinação 
é de suma 
importância, 
sendo 
responsável 
pelo controle da 
disseminação 
da meningite 
e de outras 
doenças 
infecciosas.

ANA LUIZA
Imunização de Juazeiro

24h
Oferta de vacina contra 
a meningite é ampliada

A vacina con-
tra menin-
gite menin-
gocócica faz 

parte do calendário de 
vacinação e é oferecida 
aos três e cinco meses 
de idade, com reforço 
com um ano de vida. 
Para que concluam o 
esquema, o Ministério 
da Saúde ampliou a 
oferta, desde o ano pas-
sado, para que crianças 
com até dez anos e tra-
balhadores de setores 
como saúde pudessem 
se vacinar. Diante da 
baixa procura, a oferta 
para os públicos foi 
ampliada até o mês de 
julho. 

Desde então, o 
Município de Barbalha 
vacinou 1.693 pessoas 
maiores de 5 anos de 
idade. Em Juazeiro, 
foram 12.660 com 
idade entre três meses e 
80 anos. Para o público 
infantil, a meta preconi-
zada é de 95%. “Infeliz-
mente, essa meta não 
vem sendo atingida no 
nosso Município, como 
no Brasil de uma forma 
geral”, afirma Rachel 
Oliveira, coordenadora 
do setor de Imunização 
de Barbalha. Como ela 
explica, a meningite é 
causada, principalmen-
te, a partir da infecção 
por vírus ou bactérias; 
no entanto, outros 
agentes etiológicos 
também podem causar 
meningite, como fun-

Joaquim Júnior
redacao@jornaldocariri.com.br

FOTO: BR.FREEPIK.COM

Grupos prioritários foram ampliados até o mês de julho

gos e parasitos. 
Para Ana Luiza, 

coordenadora de Imuni-
zação de Juazeiro do 
Norte, “a vacinação é 
de suma importância, 
sendo responsável pelo 
controle da dissemina-
ção da meningite e de 
outras doenças infec-
ciosas”. Ela destaca, 
inclusive, que o ato de 
vacinar é extremamente 
importante, abrange a 
saúde individual e atra-
vessa questões sociais.
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